



**L'ancien Lion Incomptable, Pierre Njanka Beanka, continue de revivre l'un des moments les plus marquants de sa carrière : le but qu'il a marqué contre l'Autriche lors du premier tour de la Coupe du monde de football 1998 en France. Ce but spectaculaire est resté gravé dans la mémoire des passionnés de football à travers le monde.**

« Avant tout, je rends grâce à Dieu pour m'avoir donné la force et l'opportunité de réaliser cette carrière. Le moment marquant de cette carrière restera à jamais mon but contre l'Autriche lors de la Coupe du monde en France 98 », se remémore l'ancien international camerounais.

Avec 37 sélections en équipe nationale du Cameroun entre 1998 et 2003, Pierre Njanka Beanka a débuté sa carrière en 1995 à l'Olympique de Mvolyé, avant de briller en Europe. Aujourd'hui à la retraite, le natif de Douala réside à Marseille, plus précisément à Martigues, et se distingue comme l'un des anciens footballeurs camerounais les plus discrets, évitant généralement les interviews avec les médias.

Au cours de sa carrière, il a évolué dans plusieurs clubs prestigieux, notamment Neuchâtel Xamax en Suisse, le RC Strasbourg, le CS Sedan-Ardenne, le FC Istres en France, le Club africain en Tunisie, Al Wehda en Arabie saoudite, Persija Jakarta et Arema Malang en Indonésie, pour finalement rejoindre Atjeh United depuis 2011.

Parmi ses faits d'armes, on compte des victoires en Coupe d'Afrique des Nations en 2000 avec l'Équipe du Cameroun, en Coupe de France en 2001 avec le RCS, ainsi que des performances remarquables en Coupe des Confédérations et en championnat indonésien. Pierre Njanka Beanka laisse ainsi une empreinte indélébile dans le monde du football, avec son but inoubliable au Mondial 1998 et ses succès sportifs à travers divers championnats internationaux.

---